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Licenciado en Administración y Dirección de Empresa por la Universidad Complutense 
de Madrid. Comencé mi carrera profesional en Cap Gemini en 1996 en donde trabajé 
para diferentes empresas y sectores en el ámbito de implantaciones SAP. 
Posteriormente, en 2004, me incorporé a Mantequerías Arias para liderar la 
implantación SAP. En 2008 me hice cargo del área de aplicaciones y consultoría 
interna y desde 2016 soy Responsable de Sistemas de la filial del grupo Savencia, 
participo en los proyectos (Savencia Connect) relacionados con la transformación 
digital desde el ámbito tecnológico como redefinición del modelo de procesos a nivel 
mundial y la implantación de soluciones tecnológicas en diferentes filiales desde el 
punto de vista global.

Mantequerías Arias es cliente de SAP y miembro de AUSAPE desde hace muchos 
años. Como responsable se sistemas de la compañía, me gustaría aportar mi 
experiencia para tratar de mejorar y facilitar las relaciones de sus miembros con SAP. 
Me parecen específicamente relevantes aspectos como: 

• Estrategia de migración de los productos de SAP.
• Definir modelos de relación entre los diferentes clientes miembros de la Ausape
• Identificar soluciones de problemáticas de negocio en el entorno SAP que puedan
  ayudar a los asociados
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